



DECLARACIÓN PÚBLICA Comando “Valparaíso Vota en Contra”



El Comando “Valparaíso Vota en Contra” reúne fuerzas políticas de centro, centro-izquierda, izquierda e independientes y organizaciones sociales.

Nuestro objetivo es no retroceder en los pocos derechos que hemos obtenido como chilenos y chilenas, ya que la propuesta presentada por el Consejo Constitucional aparece como una amenaza manteniendo y fortaleciendo el sistema neoliberal impuesto por años en Chile, el cual privilegia sólo a unos pocos.

Estamos muy claros: **Podemos, entre todas y todos, revertir este proceso constitucional.**

Todos los chilenos y chilenas debemos exigir que se nos garanticen nuestros derechos, entre otros, a:

- La salud
- Educación gratuita y de calidad
- Vivienda digna
- Elegir cómo y dónde invertir nuestros ahorros
- Pensiones dignas
- No retroceder en la interrupción del embarazo en tres causales.
- Asegurar la paridad en todos los espacios, igual trabajo, igual salario
- Derechos al agua y los recursos naturales.

Invitamos a las porteñas y porteños a sumarse a los comandos barriales, en las universidades, en sus sindicatos, lugares de trabajo, y a participar de las diversas instancias y actividades que estaremos realizando e informando a través de las redes sociales del Comando “Valparaíso Vota en Contra”, para que este 17 de diciembre la propuesta del texto constitucional no se convierta en la que regirá nuestras vidas en las próximas décadas.

La opción para nuestra Ciudad Puerto es VOTAR #EnContra.

Nuestras redes sociales:

Facebook: *Valparaíso en contra*
Instagram: @valpovotaencontra

